

# LUPP + PARTNER



München/Hamburg, 17. Dezember 2020

## LUPP + PARTNER ERÖFFNET MIT DEM PRIVATE EQUITY EXPERTEN CHRISTOPHER KELLETT DAS FRANKFURTER BÜRO

Die Transaktionskanzlei Lupp + Partner eröffnet mit einem der renommiertesten Private Equity Anwälte Deutschlands das Frankfurter Büro. Christopher Kellett schließt sich der Kanzlei mit Wirkung zum 1. Januar 2021 als Partner an.

Die Eröffnung des Frankfurter Büros unterstreicht die Strategie der Transaktionskanzlei, sich insbesondere auf Private Equity Transaktionen im Technologieumfeld zu spezialisieren. Private Equity Investoren investieren vermehrt in digitale oder softwaregetriebene Geschäftsmodelle, gerade auch die zahlreich in Frankfurt ansässigen PE Fonds.

Christopher Kellett war zuletzt als Partner bei Linklaters tätig, nachdem er zuvor 20 Jahre Partner bei Clifford Chance in Deutschland war, für die er 1993 das erste deutsche Büro in Frankfurt eröffnet hatte. In seiner Zeit bei Clifford Chance leitete Christopher Kellett lange Zeit die deutsche Private Equity Praxis, die unter seiner Ägide regelmäßig für namhafte Private Equity Investoren wie KKR, CVC, Permira, Cinven, 3i und Montagu tätig war. Zuletzt begleitete er beispielsweise CPPIB bei ihrer Beteiligung an Sportradar und TDR/DDL bei der Übernahme der Meridian Group.

Matthias Lupp und Christopher Kellett kennen sich aus ihrer gemeinsamen Zeit bei Clifford Chance, wo sie gemeinsam zahlreiche Transaktionen erfolgreich begleiteten.

# LUPP + PARTNER



Munich/Hamburg, 17 December 2020

## LUPP + PARTNER OPENS FRANKFURT OFFICE WITH LEADING PRIVATE EQUITY LAWYER CHRISTOPHER KELLETT

The transactional law firm Lupp + Partner is opening an office in Frankfurt with one of Germany's most renowned private equity lawyers, Christopher Kellett. Christopher joins the firm as a partner from 1 January 2021.

The opening of the Frankfurt office underlines the transactional law firm's strategy of specializing in private equity transactions, particularly in the technology area. Private equity investors are increasingly investing in digital or software-driven business models, amongst them the private equity houses with teams in Frankfurt.

Christopher was most recently a partner at Linklaters. He previously spent over 20 years as a partner at Clifford Chance in Germany, having been based in Frankfurt since 1993. During his time at Clifford Chance, Christopher was for many years head of the German private equity practice, which under his leadership regularly acted for well-known private equity investors such as KKR, CVC, Permira, Cinven, 3i and Montagu. Most recently, for example, he advised CPPIB on its investment in Sportradar and TDR/DDL on the acquisition of the Meridian Group.

Matthias Lupp and Christopher Kellett know each other since their time working together at Clifford Chance, successfully advising on a wide variety of transactions.